

Neue Westfälische, 26. Februar 2010

Andreas Topp jetzt Oberbrandmeister

Godelheimer Löschzugführer bleibt Franz-Josef Potthast

■ **Godelheim** (fu). Die Löschgruppe Godelheim wurde im vergangenen Jahr zu fünf Brand-

einsätzen, sechs Technischen Hilfeleistungen und zwei Fehlalarmen gerufen. Das ging aus

dem Jahresbericht von Löschgruppenführer Jürgen Hagenow hervor. Der Mitglieder bestand

der Löschgruppe: 24 aktive, 13 passive und 2 Jugendfeuerwehrleute.

Die Feuerwehrkameraden der Löschgruppe nahmen an 22 Übungsabende teil und einer Alarmübung des Löschzuges 5 an der Godelheimer Schule.

Die Beförderungen wurden vom Stadtbrandinspektor Norbert Rode vorgenommen. Zum Oberbrandmeister wurde Andreas Topp und zum Feuerwehrmann Thomas Kampelmann befördert. Ortsausschussvorsitzender Hans-Josef Held bedankte sich, auch im Namen der Godelheimer Bürgerinnen und Bürger, für die geleistete Arbeit der Löschgruppe. Diese leiste nicht nur bei Feuer sondern auch bei Unfällen oder anderen Schadenslagen immer schnell Hilfe.

Nach sechs Jahren endete die Amtszeit von Löschzugführer Franz-Josef Potthast. In einer Anhörung wurde er für weitere sechs Jahre in seiner Funktion im Löschzug Godelheim bestätigt. [/EMPTYTAG]



Trafen sich zur Jahresversammlung: Jürgen Hagenow, Norbert Rode, Theo Büse, Björn Wohlert, Sachgebietsleiter Willi Kruse, Andreas Topp, Hans-Josef Held, Thomas Kampelmann, Franz-Josef Potthast (v. l.)

FOTO: WOLFGANG FUNCK